
 

 
・・・・・・・・・・●   平成 30 年時点、小松崎要望事項の反映状況    ●・・・・・・・・・・ 

拡幅用地は、雪印

と旧開拓財産道路

との換地によって 

取得した為、市用地取得

費の支出はなく、工事費

のみで整備。今後、遠近五

差路の渋滞をほぼ一掃す

る為、市道東寺山・山王町

線側の交差点改良・拡幅

も四街道・千葉の両市に

要望してまいります。 

 
 

 

 

2019年夏前の整備は困難。国費約 20億円（交付税措置含む）、市

負担約 73億円、計約 93億円の事業費となった。全て直行方式で

行えば、国費が増えたが、整備が遅れ、補助金の存続も不明。 

子供たちの安全に鑑み、妥当な整備手法。全校集会も高温時は放送の

みにすべきだが、各校の裁量になっている、明確な基準を創設すべき‼ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 普通教室へのエアコン設置決定。    夏休みの前倒しも決まりましたが、熱中症への暫定対策の徹底を‼ 

● ごあいさつ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

平成も残りあと数ヶ月となりました。平成28(2016)年12月一般質問と政策ジャーナル91号
で「夏休みを前倒し長くするか、普通教室にエアコンを設置すべき！」と指摘しました。 
今議会で2020年夏前迄に市内全小中学校普通教室へのエアコン設置と、夏休みの前倒しが 
決定しました。本号は暫定対策と、自治会加入促進、空き家対策、磯辺・茂呂町線、草野・ 
長沼地区道路整備、遠近五差路改良等の進捗状況、提案事項についてもお知らせ致します。 

 

２. 遠近五差路の交差点改良について    取り組んで 10 年、計画化して 4 年、2019年度末までに 100％完成します。 

遠近五差路整備進捗状況 

・長沼原町 82 号線歩道整備 

（2018 年夏整備完了） 

・長沼原町 3 号線歩道整備 

(2018 年度末整備完了予定) 

・長沼原町 1 号線歩道・バス 

ベイ・雪印内提供歩道整備 

(2019 年度末整備完了予定) 

・長沼原町 3 号線滞留長 

40M 右折レーン整備 

(2019 年度末整備完了予定)  

・長沼原町１号線滞留長 

100M 右折レーン整備 

 (2019 年度末整備完了予定) 

冷暖房設備設置と暫定対策 
１.全市立小・中学校普通教室等への冷暖房 

設備の設置を2020年夏前に完了させる。 
２.直接施工方式のみでは、設置校数が多く、 

迅速な設置ができないため、その他の学
校はリ－ス方式により設置する。 

３.冷水機 251台（1～3台/校）大型扇風機438 
台（2～3台/校）2019年6月設置完了。 

 

エアコン整備スケジュール 

ふれあい公園側歩道（   斜線）も別途雪印種苗㈱側が 

← 費用負担し整備後千葉市に寄付。（2016年整備完了） 
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遠近五差路、フェンスの内側まで約８ｍ

拡幅、バスの渋滞も、半減されます。 

 

 

http://asp.db-search.com/chiba-c/dsweb.cgi/document!1!guest04!!16389!1!1!1,-1,1!4814!330216!1,-1,1!4814!330216!7,6,5!3!3!315697!180!1?Template=DocPage#hit1


 Fumiyoshi Komatsuzaki 2018 to 2019 政策 journal -Vol. 97     
 

 

長野県塩尻市「みんなで支える自治会条例」 

埼玉県八潮市「自治会への加入及び参加を 

進めるための条例」では、住民は自治会加入に 

努め、自治会は参加環境整備、市は必要な支援の 

実施と３者の役割が明確に規定されている。 

 

   

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

        

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和45年(1970)4月30日生まれ 

稲毛幼稚園卒業 (現在､評議員) 

千葉市立山王小学校卒業 

千葉市立犢橋中学校卒業 

千葉県立千葉北高等学校卒業 

(現在 同窓会副会長) 

法政大学法学部法律学科卒業 

(現在校友会千葉中央支部常任幹事) 

 

職 歴 
衆議院議員うすい日出男秘書 10年 
公設第一秘書、事務所責任者を歴任 
千葉市議会議員(稲毛区選出)３期当選 
(６，８１３票でトップ当選) 

現在 
千葉市議会議長 自民党千葉市青年局長 

関東市議会議長会 監事 

千葉市社会福祉協議会山王地区部会長 

37地区自治会連顧問(山王中地区) 

千葉市少年軟式野球協会顧問 

稲毛区少年軟式野球連盟顧問 

千葉市アーチェリー協会会長 

県美容業組合千葉支部顧問 

千葉市早朝野球連盟副会長 

千葉市ソフトボール協会顧問 

千葉市総武リーグ顧問 

 

〒263-0002千葉市稲毛区山王町 112-1 

電話：043-424-0001 FAX：043-421-6667 

E-mail:info＠2344.jp 

HP URL: 2344.jp 

開設時間【水・金】13:30-16:00 

（年末年始・ＧＷ・８月を除きます、 

不在時は小松崎本人の携帯に転送) 

お問合わせ・ご意見お待ちしております。 

４.千葉市で初めて「空家法」に基づく略式代執行を実施       中央区鵜の森町で該当事案があり市内で初めて執行。 

 
１．特定空家等（空家法第２条第２項） 

以下の状態にあると認められる空家等をいいます。 

①そのまま放置すれば倒壊等著しく保安上危険となるおそれのある状態 

②そのまま放置すれば著しく衛生上有害となるおそれのある状態 

③適切な管理が行われていないことにより著しく景観を損なっている状態 

④その他周辺の生活環境の保全を図るために放置することが不適切である状態 

２．略式代執行（空家法第１４条第１０項に基づく措置）について 

行政代執行は、命令を経て行うことが行政代執行法上、要件として定められ

ていますが、略式代執行は、過失なくして命令を行う相手を確知できない場

合に、市長村長が命令を経ずに行うことができる旨が空家等対策の推進に関

する特別措置法に規定されています。 

特定空き家解体を促す一方で、老朽化し
た建物の自発的な取り壊しを実施した場
合は、固定資産税の減免を据え置き、５年
間延長する事や、取り壊し費用の一部を
補助金とすることも検討すべき。 

３.自治会加入促進について    自治会会員はゴミ・電灯等共益の負担をしており、災害時の起点にもなっている。 

 

     

「千葉市市民参加及び協働に関する条例」を改正し、市民の自立的な活動によって

地域の実情に合ったまちづくりに取り組むこと、等を新たに盛り込むことが検討 

されています。私は以前から町内自治会への参加規定の明文化（長野県塩尻市での

「自らが居住する地域の自治会に加入するものとする。」等）を要望してきました

が、町内自治会活動に明確な根拠を与え、市民の積極的な活動を促すため、改正 

条例に町内自治会の役割を明確に位置付けるよう引き続き強く求めていきます。 

磯辺茂呂町線整備進捗状況 
① 園生交差点から宮長橋区間 
（用地取得率 ５３％） 

② 宮長橋から国道 16 号迄 
（用地取得率 ４９％） 

③ 国道 16 号から園生歯科迄 
（用地取得率 １４％） 

④ 園生歯科から茂呂町 
（工事予定未定） 

＊基本的に①から④の優先 
順位で整備していきます。 

５.草野地区ガソリンスタンド撤去、来春両側に小歩道（橙色）整備予定。    自治会・地域住民の要望でついに実現!! 

 

園生111号線が危険なので、初当選後磯辺・茂呂町線草野区間の早期拡幅とワンズモール付近の退避路の整備を要望。昨年
国道16号のワンズモール交差点歩道橋の撤去も門山ひろあき衆議院議員の尽力で実現。ガソリンスタンドの撤去が完了、
来春には小歩道(歩行者溜まり)も完成予定。ずっと以前からあった地元の皆様・先輩議員の要望により実現したものです。 
 
 
 

今後は、宮長橋改良・国道16号線の長沼側(ＢＭＷ付近)、長沼陸橋交差点の右折レーン設置にも尽力して参ります。 
 
 
 
 

この計画用地の地権者は土地処分に制

限がありますが、工区が遅くなる程、用

地取得が遅れています。そこで整備効果

が高い交差点の付近や建造物がない計

画用地・市道111号線に面する、退避路

になり得る計画用地（図面内の青線に含

まれる土地）については、整備進捗率を

高める為にも、優先整備を要望して参り

ます。同時拡幅が出来ないと却って通過

車両が増えるとの声もありますが、同時

整備は困難であり、歩道確保も可能で

す、予算の付く現在、用地取得合意箇所

から整備すべきです。 

 

 

撤去後、奥の狭い道の両側に歩道が出来ます。 

この退避路にもなる計画地（青線）整備を要望 

-ワンズモール16号反対側の細い道- 

すれ違えない奥の壁も来春撤去予定。 

 


